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сигарет?
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ВНИМАНИЕ, 
ПОДПИСКА!
Продолжается  
подписка на 

газету 
«Сельская новь».  

Подписаться на нашу газету 
можно в почтовых отделениях 

– за 6 месяцев - 
373 руб. 74 копейки, 

за 3 месяца - 186 руб. 87 коп., 
за месяц - 62 руб. 29 коп.
В редакции - за 6 мес. - 180 
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за месяц - 30 руб. 00 коп. 
Электронная версия газеты 
(pdf) - за 6 мес. - 250 руб. 
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Пачка 
сигарет 
за 220 рублей 

Предупреждение 
водителям 

Внимание, внимание, внимание!!! 
Телевизор по цене газеты!

И это не шутка. Оформи подписку на газету «СН» 
на первое полугодие 2017 года и выиграй ТЕЛЕВИЗОР. 

Оформить подписку можно в любом отделении почтовой связи или у нас в редакции. 
Приносите или присылайте по почте копию квитанции до 30 декабря по адресу:  

г. Талица, ул. Ленина, 88, в пн-четв. с 8-00 до 17-00, в пятницу – с 8-00 до 16-00. 

Кроме телевизора наших читателей, подписавшихся на первое 
полугодие 2017 года, ждёт множество приятных сюрпризов.

Подписаться на нашу газету можно в почтовых отделениях: на 6 месяцев – 373 рубля 74 копейки, 
             на 3 месяца – 186 рублей 87 копеек, 
             на 1 месяц – 62 рубля 29 копеек. 

Редакционная подписка: на 6 месяцев – 180 рублей, на 3 месяца – 90 рублей, на месяц – 30 рублей. 
Электронная версия газеты (pdf) на 6 мес. – 250 рублей   

Пачка сигарет в 2017 году может 
достигнуть 220 рублей. Об этом сообщает 
газета "Известия" со ссылкой на Министе-
рство внутренних дел (МВД).

"В настоящее время минимальная 
ставка акциза составляет 1680 рублей за 
тысячу сигарет, планируется ее увеличение 
до 2123 рублей", — цитата из письма 
замминистра внутренних дел Аркадия 
Гостева председателю комитета Совета 
Федерации по бюджету и финансовым 
рынкам Сергею Рябухину.

На основании этого в МВД заключили, 
что стоимость одной пачки сигарет может 
увеличиться до 220 рублей.

Согласно поправкам в Налоговый 
кодекс минимальное значение акциза на 
табачную продукцию в 2017 году повышает-
ся на 26%. На сегодняшний день одна пачка 
сигарет в среднем стоит 90 рублей.

С 14 по 16 декабря на территории 
Талицкого района проводилось 
оперативное профилактическое 
мероприятие «Безопасная дорога».

Данная операция, по словам инспектора 
по пропаганде безопасности дорожного 
движения ГИБДД по ТГО Анатолия Бакина, 
была  направлена на предупреждение 
водителей, нарушающих правила дорожно-
го движения, в том числе выезд на полосу, 
предназначенную для встречного движе-
ния, а также тяжести последствий в 
дорожно-транспортных происшествиях. 

Всего за три дня нарядами дорожной 
патрульной службы было выявлено и 
пресечено 293 нарушения правил дорожно-
го движения, из них 20 нарушений  выезда 
на полосу, предназначенную для встречного 
движения.

Близятся новогодние праздники. В эти 
дни сотрудники ДПС будут работать в 
усиленном режиме, а вот для тех, кто 
захочет зарегистрировать транспортное 
средство, получить или заменить водите-
льское удостоверение либо сдать квалифи-
кационный экзамен, утверждены дни 
приема. Прием заявителей в РЭО ОГИБДД 
ОМВД России по Талицкому району  
31декабря 2016 года, 1, 2, 3, 4 и 7 января 
2017 года осуществляться не будет. 

Прием документов на регистрацию 
транспортного средства и выдачу водите-
льских удостоверений будет осуществлять-
ся по графику 5 и 6 января 2017 года. А с 10 
января 2017 года прием будет возобновлен 
по обычному графику, со вторника по 
субботу.  

И чтоб ходил по городу 
дружинник…

В формате видеоконференции прошло 20 декабря 2016 года 
заседание руководителей и членов Общественных советов при ОВД 
всех муниципалитетов области. Итоги работы ОС за три года подводи-
ли начальник ГУ МВД РФ по Свердловской области генерал-лейтенант 
М. А. Бородин и председатель Общественного совета при ГУ генерал-
майор в отставке В. Н. Красильников.

Прежде всего начальник полицейского главка М. Бородин поблагодарил 
всех членов ОС за ответственность, активную гражданскую позицию, за 
профессионализм и конструктивизм в работе. Напомнил, что их безвозмез-
дный труд, потраченное личное время идут на пользу всему обществу, а сама 
деятельность Общественных советов высоко оценена  президентом России, 
равно, как и регламентируется президентским Указом.

За три последних года был проделан действительно великий объем 
работы этими новыми общественными организациями. Члены ОС выступали в 
СМИ, вскрывали недостатки и в обществе и в самих органах; проводили 
рейды, юридические консультации, участвовали в охране общественного 
порядка. ОС при ГУ МВД  РФ по Свердловской области выпустили две книги, 
одна из которых называется «Великая победа», другая содержит очерки и 
рассказы о полицейских различных служб. Открыт для сотрудников ОВД и 
уникальный «Университет культуры».

Председатель ОС при ГУ  области В. Н. Красильников рассказал на 
видеоконференции о конкретной работе членов общественных советов. Они 
побывали во всех изоляторах временного содержания, собрали для них 
отличную библиотеку, проводили индивидуальные встречи, консультации.

Только для несовершеннолетних граждан нашей области было проведено 
150 мероприятий. Это и уроки мужества, и военизированная игра «Зарница», и 
различные  спортивные соревнования, и   посещение музеев, и  написание 
сочинений…  ВО ВСЕХ ЭТИХ ОБЩИХ ИТОГАХ ЕСТЬ ДОЛЯ РАБОТЫ  И 
НАШЕГО ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА ПРИ ОМВД РФ ПО ТАЛИЦКОМУ 
РАЙОНУ, обновленный состав которого утвержден генерал-лейтенантом М. А 
Бородиным на три последующих года. Именно он и отметил, что критерий 
оценки криминогенной обстановки проверяется очень просто, когда человек  
может спокойно пройти с одного конца города на другой, не опасаясь за свою 
жизнь и здоровье. Сейчас о таком спокойствии говорить не приходится и надо 
возвращать те времена, когда шел по городу человек с повязкой на руке 
«Дружинник»  и пользовался он в обществе непререкаемым авторитетом: 
одного их замечания было достаточно, чтобы неряха поднял окурок, матер-
шинник прикусил язык, хулиган угомонился…

В нарастающей деятельности Общественных советов руководство МВД 
видит активную общественную силу, которая ведет по пути пробуждения все 
общество в борьбе с социальными болезнями, криминалом, коррупцией.

НОВОСТИ  /  ФАКТЫ 2
В Талице -  
гонконгский 
грипп

Пожар унес 
жизни 4 человек

В Талице гонконгский грипп лабораторно 
подтвержден у 4 человек – одного взрослого, 
двух беременных женщин и сотрудника ЦРБ. 

Данный вирус H3N2 (тип А) представляет особую 
опасность для маленьких детей, пожилых людей, 
беременных женщин, а также для лиц, страдающих 
хроническими недугами сердца, сосудов, органов 
дыхания. У этих групп населения гонконгский грипп 
часто проходит с осложнениями. Впервые об этом 
вирусе мир узнал в 1968 году, когда в Гонконге в 
результате осложнений погибло много людей.

В  связи с заболеванием в детской и женской 
консультациях города приостановлен прием пациен-
тов в дни здоровых детей и дни профилактики. В 
стационаре Талицкой ЦРБ объявлен карантин.

С 16 по 20 декабря на 
территории Талицкого 
городского округа прои-
зошло сразу несколько 
пожаров.

Первый был зарегистри-
рован 16 декабря, в 14:24. В 
пос.Троицком, в пер.Болотни-
кова горел жилой дом. На 
площади 64 кв.м. сгорела 
кровля, повреждены потолоч-
ное перекрытие, стены и 

домашнее имущество в частном жилом доме. В 
тушении пожара были задействованы 2 единицы 
техники, 9 человек личного состава. 

17 декабря, в 10:34, на пульт диспетчера 86 
пожарной части поступило сообщение о пожаре по 
адресу: п.Троицкий, ул. Восточная.  На площади 9 кв.м. 
повреждено потолочное перекрытие, стены котельной 
частного жилого дома. В тушении пожара были 
задействованы 2 единицы техники, 9 человек личного 
состава. В этот же день, в  23:59, поступило сообщение 
о пожаре в с.Горбуновском, по ул.Октябрьской.  На 
площади 18 кв.м. повреждены стены, потолочное 
перекрытие и домашнее имущество в частном жилом 
доме. При разборе конструкций пожарными был 
обнаружен труп хозяйки дома 1935г.р. и гражданина 
1963г.р.  На сегодняшний день причина и ущерб 
устанавливаются.  

На следующий день, в 11:45, произошел пожар в 
с.Бутка, по ул.Калинина. В тушении пожара были 
задействованы 2 единицы техники, 7 человек личного 
состава. На площади 20 кв.м. повреждены стены, 
потолочное перекрытие в частном жилом доме. Есть 
пострадавшие. При проливке конструкций были 
обнаружены  трупы двух мужчин, 1926г.р и 1954г.р.  
Причина пожара и ущерб устанавливаются. 

Еще один пожар произошел 19 декабря, в 22:59, в 
пос.Комсомольском, по  ул. Матросова. На площади 40 
кв.м. повреждены веранда, потолочное перекрытие и 
кровля частного жилого дома. В тушении пожара были 
задействованы 2 единицы техники, 7 человек личного 
состава. 

20 декабря пожарные выехали на тушение 
автомобиля, который загорелся на ул.Калинина, в 
г.Талице. Происшествие произошло в утром, в 07:20. 
На площади 3 кв.м. был поврежден моторный отсек 
автомобиля «Самант». В тушении пожара были 
задействованы 2 единицы техники, 8 человек личного 
состава. В этот же день произошел еще один пожар в 
г.Талице, по ул.Железнодорожной. На площади 10кв.м. 
были повреждены стены и потолок в частном жилом 
доме.  

В связи с аномальными погодными условиями 
сотрудники отдела надзорной деятельности Талицкого 
ГО и служба МЧС рекомендуют соблюдать меры 
пожарной безопасности. Не стоит допускать эксплуа-
тацию неисправной электропроводки и электроприбо-
ров. Не использовать неисправное печное отопление. 
Ограничить доступ детей к источникам огня. В случае 
возникновения пожара необходимо звонить по номеру 
"101" или "112".

 «Рисуем труд»

Именно так назывался конкурс рисунков, проводимый администра-
цией Талицкого ГО совместно с профсоюзами в рамках Всероссийской 
и международной акции профсоюзов под названием «За достойный 
труд». В конкурсе приняли участие 22 старшеклассника, а конкурсная 
комиссия, которую возглавляла заведующая художественным отделе-
нием Талицкой ДШИ В. А. Обласова, подвела итоги, отметив творчес-
тво и старание всех  участников конкурса.

Определились и лидеры: первое место присуждено ДРУЖИНИНОЙ 
Валерии (13 лет, шк. №4) за рисунок: «Точный шов сварщика». Второе место у 
ЛАРИОНОВОЙ Анны (16 лет, Яровская школа), которая назвала свой рисунок 
«Любимая профессия». Третье место у КУЗНЕЦОВОЙ Марии (11 лет, шк. №1) 
за работу «Труд работников железной дороги».

Победителям вручили подарки и грамоты 19 декабря в зале администра-
ции Талицкого ГО. К сожалению,  из-за сильных морозов лишь один победи-
тель смог прибыть на торжественное награждение.  Конкурс «Рисуем труд» 
обещает стать традиционным.
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Уникальный альянс

Александр Геннадьевич построил 
свое выступление на основе встречи с 
губернатором области 13-14 декабря и 
порадовал собравшихся руководите-
лей тем, что Талицкий ГО попадает в 
программу стратегического развития 
Свердловской области. Правительство 
региона будет помогать муниципально-
му образованию (совместно с про-
фильными ВУЗами) разработать 
программу этого стратегического 
развития, но акцент правительство 
сделало на том, что посыл в различ-
ных вопросах строительства, расшире-
ния, изменения должен идти от 
жителей. Вот такой вот уникальный 
альянс. А в  нашем случае прошедший 
референдум в день единого голосова-
ния станет платформой или тем самым 
посылом, который ляжет в основу 
стратегического развития ТГО. 

Вся остальная информация, доведен-
ная до собравшихся 19 декабря, должна 
стать руководством к действию в плане 
пополнения бюджета Талицкого ГО.

- Это достаточно серьезная тема, - 
акцентировал внимание Александр 
Геннадьевич, - и надо, чтобы консолидиро-
вались руководители предприятий и 
учреждений всех уровней подчиненности – 
государственный, областной и муници-
пальный. Нужно привлечь инициативных и 
креативных работников, которые у нас есть 
в муниципальной службе. Программа 
стратегического развития ТГО будет 
руководством к действию всякого, кто 
придет к управлению муниципалитетом в 
последующие годы. 

Коснулся глава и вопроса благоустро-
йства территории, когда по программе 
«1000 дворов» мы смогли облагородить 
только один двор. Однако выход был 
найден. Муниципалитет смог обустроить и 
другие дворы, проведя финансирование из 
дорожного фонда. 

Глава подчеркнул, что сегодня идет 
много заявлений по поводу обустройства 
детских площадок, причем в частном 
секторе. Решение нашли в том, что для 
наших предприятий это будет не такая уж 
затратная задача – обустроить детские 
площадки. Далее Александр Геннадьевич 
указал на те тонкие места, над которыми 
надо работать с большей отдачей. Так, 
муниципалитет снизил свою активность по 
вовлечению свободных пахотных или 
заброшенных земель в сельскохозяйствен-
ный оборот. Раньше этот показатель в 
области у нас был выше, но важнее то, что 
вопрос этот жизненно важен для наших 
сельхозпредприятий. 

На заседании у губернатора области 
был отмечен положительный опыт Сухого 
Лога по созданию потребительского 

(снабженческо-сбытового) кооператива 
«Спас», у которого уже построено большое 
количество складских помещений, и они 
готовы работать с каждым муниципалите-
том области. Руководителям сельских 
управ предлагалось рассмотреть этот 
вопрос, тем более, что жители наши давно 
ждут – куда можно сдать излишки урожая. 

Вопрос по наполняемости местного 
бюджета состоял из нескольких категорич-
ных установок, ведь по-другому в наше 
кризисное время нельзя. Талицкий ГО, 
например, в исполнении доходной части 
бюджета стоит аж на 53-м месте среди 
муниципалитетов области. 

- В этой цифре вся оценка нашей 
деятельности, - констатировал Александр 
Геннадьевич, - работа межведомственной 
комиссии, которая в рейтинге области стоит 
на 43-м месте, - работа административной 
комиссии в рейтинге на 59-м месте. 
Наконец, само исполнение бюджета – 
здесь мы аж на 68 месте! 

Вот это те критерии и оценки, которые 
введены сегодня для муниципальных 
образований. Если  сегодня мы еще есть во 

многих региональных программах, то 
будущее этих программ будет зависеть от 
наполняемости и исполнения бюджета.

Непосредственно руководителям 
сельских территорий были адресованы 
организационные мероприятия по сбору 
налогов и других платежей с сельхозпред-
приятий и индивидуальных предпринима-
телей, т.е. должна быть адресная работа с 
хозяйствующими субъектами по долгам. 
Необходимо продолжить работу и по 
снижению «неформальной» занятости – 
налоги должны платить все.

В числе «лидеров» мы и по отсутствию 
платежей (или нарушение их сроков) за 
использование муниципальных земельных 
участков и муниципального имущества. 
Здесь задолженность составляет 24 млн. 
руб. Руководителю УРИиЗО было рекомен-
довано и здесь навести порядок. 

В целом же вывод главы был такой: 
«Надо менять отношения к тому, как мы 
тратим и как наполняем бюджет. Поступле-
ния консолидированных средств (из 
региона и федерации) будут в течение трех 
последующих лет только снижаться». 

Кстати, на публичных слушаниях 5 
декабря 2016 года глава Талицкого ГО  
Александр Толкачев в своем Бюджетном 
послании на 2017 год и плановый период 
2018 и 2019 годов говорил: «В целях 
укрепления финансовой самостоятельнос-
ти бюджета округа, обеспечения устойчиво-
го развития экономики и социальной 
стабильности в округе необходимо 
продолжить работу: по расширению 

собственной налоговой  базы; увеличению 
налоговых поступлений, сумм страховых 
взносов на обязательное пенсионное и 
медицинское страхование; по осуществле-
нию контроля за использованием муници-
пального имущества и бюджетных средств, 
за финансово-хозяйственной деятельнос-
тью предприятий и учреждений; по 
повышению эффективности муниципаль-
ного управления» .

Несовершеннолетние.
Кто и как с ними работает?
Председатель территориальной 

Талицкой комиссии по делам несовершен-
нолетних и защите их прав (КДН и ЗП) М.А. 
Демина раскрыла перед собравшимися 
всю картину детской преступности и работу 
субъектов профилактики по предотвраще-

нию этих преступлений, которых за 11 
месяцев 2016 года насчитывается 87, и 
80% из них составляют кражи. 

В целом на учете в КДН и ЗП (на 1 
декабря 2016 года) состоит 55 детей, а на 
контроле комиссии в целом – 98 детей и 40 
неблагополучных семей. 

Марина Александровна говорила о 
большой профилактической работе в 
течение всего года: например, проведено 
54 межведомственных рейда, десятки 
информационных бесед, индивидуальных 
встреч, советов профилактики. Из нов-
шеств - налажена работа школьной службы 
примирения. 

В слайдах на экране было показано 
действительное снижение подростковой 
преступности. Так, если в 2015 году сняты с 
учета 28 детей, то в 2016 году – 47, и 33 
подростка из них явно встали на путь 
исправления. 

От «Филиппка» до знаменитого 
артиста…

О достижениях и проблемах школы  № 
62 (пос. Троицкий) рассказала молодой 
директор Елена Владимировна Мусиенко, 
перенявшая эстафету от директора и 
заслуженного учителя России Л.Н. 
Лебедевой. С 2012 года в школе (именно 
тогда она ушла из ведомства железной 
дороги) стали заниматься по модели 
«полного дня», т.е. после учебных занятий 
здесь же в школе ученики оставались в 
кружках, объединениях, секциях. Работает 
здесь и субботняя школа раннего развития 
под названием «Филиппок» - своего рода 

подготовительная группа для всех желаю-
щих дошколят.

Капитальный ремонт в школе был 
проведен в 2015 году, но уже давненько под 
одним управлением (но в разных зданиях) 
занимаются дошколята, начальная школа, 
ученики основного и среднего образования. 
Без малого 300 человек насчитывает этот 
контингент. 

Школа № 62 известна своими педагоги-
ческими традициями и новшествами не 
только у нас в районе, но и в области, в 
России. Неоднократно она признавалась 
Школой года по различным номинациям. За 
свои 97 лет существования школа дала 
району, области и даже России отличных 
специалистов в самых различных отрас-
лях. Например, выпускник школы Алексей 
Ведерников – известный актер, который 
снялся уже в нескольких телевизионных 
сериалах. 

Молодой директор Елена Владимиров-
на (она же выпускница этой школы) 
озвучила, что она и дальше поведет школу 
по пути сохранения и развития достигнуто-
го. 

Галина Антипина.
Фото автора.

В прошедший понедельник, 19 декабря, состоялось последнее аппаратное совещание в уходящем,          

2016 году.   Совещание это стало базовой основой для работы в новом, 2017 году. Талицкий ГО попадает 

в программу стратегического развития Свердловской области.

· В КОРИДОРАХ ВЛАСТИ
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 «Сейчас мы возвращаемся к трехлетнему периоду 
планирования. Думаю, что первый год будет непростым в части 
формирования и исполнения бюджетов. Мы должны аккуратно 
подойти  к планированию доходной и расходной частей 
бюджета. Взвешенная бюджетная политика всегда позволяла 
области выполнять все социальные обязательства».

Евгений КУЙВАШЕВ, губернатор  Свердловской области.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ:
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Только за два дня инспекторы ДПС Талицкого 
района оказали помощь 7 водителям транспортных 
средств. Чаще всего у водителей возникают пробле-
мы с дизельным топливом, не предназначенным 
для использования в такие холода, и тормозной 
системой.

В понедельник при патрулировании участка федераль-
ной трассы, с 190 по 240 километр дороги, старшие сер-
жанты полиции Евгений Берсенев и Александр Малорос-
сиянов оказали помощь пяти водителям грузовых автомо-
билей. У большегрузов замерзла топливная и тормозная 
системы. На помощь инспекторам пришли сотрудники 
МЧС, которые применили для обогрева замерзших сис-
тем тепловую пушку. Водители тем временем отогрева-
лись в машинах дорожной патрульной службы. После 
того, как все неполадки были устранены, водители снова 
садились за руль своих автомобилей и продолжали свой 
путь.

Два других случая произошли во вторник. Инспектор 
ДПС, прапорщик полиции Дмитрий Поляков и инспектор 
ДПС, лейтенант Иван Булатов приступили к патрулирова-
нию участка федеральной трассы «Екатеринбург-
Тюмень» в 7 утра. Вскоре, при объезде маршрута, на 235 
километре они увидели грузовой автомобиль «Вольво». 
Водитель иномарки объяснил, что перемерзла топливная 
система. Обращаться за помощью в службу ГИБДД и МЧС 
не стал, лишь успел позвонить руководству предприятия, 
на котором трудится. «Чтобы не дать замерзнуть водите-
лю, а ведь на улице в это время было «-34», мы предложи-
ли пройти в патрульный автомобиль. Вскоре подъехал 
другой автомобиль предприятия», - рассказывает инспек-
тор  ДПС Дмитрий Поляков. 

Через пару часов помощь понадобилась семейной 
паре. Около 10:00, проезжая 215 километр федеральной 
трассы, экипаж 56-146 увидел на обочине автомобиль 
«Москвич». Капот был открыт, мужчина пытался завести 
свой автомобиль, думая, что «сел» аккумулятор. Но при-
чиной вынужденной остановки стал закончившийся бен-
зин. Канистры под рукой у пенсионера не оказалось, и 
сотрудники ДПС приняли решение отвезти семью домой. 
Женщина решила остаться дома, а мужчина обратно 
отправился с сотрудниками ДПС, прихватив с собой 
канистру. Иван Булатов и Дмитрий Поляков помогли пен-
сионеру заправить автомобиль и запустить двигатель, 
после чего мужчина поблагодарил инспекторов за оказан-
ную помощь и отправился домой, а главное, пообещал 
больше не ездить далеко в холода. 

Хотелось бы вспомнить об еще одном случае, когда 
инспекторы ГИБДД оказали помощь замерзающему води-
телю. Благодарности в адрес инспекторов ДПС мы впер-
вые увидели в одной из групп социальных сетей еще 12 
декабря. Тогда, как рассказал газете инспектор по пропа-
ганде безопасности дорожного движения Анатолий 
Бакин,  молодой человек ехал на своей машине из г.Екате-

ринбурга. На 9 километре автодороги «Талица-
Мохирева» в автомобиле закончился бензин. На часах 
показывало 4 утра, а на улице было – 20 градусов. Позво-
нить молодой человек никуда не мог, так как телефона под 
рукой у него не было, как не было и денег. На помощь 
водителю пришли инспекторы ДПС Роман Танцикужин и 
Степан Кочешков, которые в ночное время объезжали 
маршрут. Посадив в служебный автомобиль молодого 
человека, инспекторы отправились в г.Талицу, домой к 
одному из инспекторов, чтобы взять несколько литров 
бензина. Вскоре экипаж 56-147 помог водителю запра-
вить автомобиль, накачать колеса, после чего со словами 
благодарности молодой человек отправился домой на 
своем автомобиле. 

Такие ситуации, когда столбик термометра опускается 
за «-30», не редкость. Каждый год при наступлении холо-
дов сотрудники дорожной патрульной службы оказывают 
помощь водителям транспортных средств. Всегда готовы 
прийти им на помощь и сотрудники МЧС. 

Сотрудники ГИБДД по Талицкому ГО рекомендуют 
водителям не экономить на дизельном топливе. Как пра-
вило, все грузовые автомобили, которым требуется 
помощь, иногородние. Отправляясь по маршруту из 
южных регионов в сторону  севера, транспортные сре-
дства не всегда готовы к такой резкой смене температур-
ного режима, следствием этого является замерзание 
топливной системы. Также госавтоинспекция рекоменду-
ет воздержаться от дальних поездок во время сильных 
морозов. А каждому водителю нужно быть готовым к 
непредвиденным обстоятельствам – иметь при себе 
теплые вещи, запас топлива и средства связи. 

Анжелика Горина.
Фото автора.

На фото: инспекторы ДПС Дмитрий Поляков и 
Иван Булатов. 

СИТУАЦИИ НА ДОРОГАХ

Спасли от замерзания
В аномальные морозы сотрудники ДПС продолжают оказывать помощь водителям. В основном в 

помощи нуждаются водители грузовых автомобилей, но есть и исключения.
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В течение этой недели, когда стол-
бик термометра достигал -37, а где     
и -45 градусов, в Единую диспетчер-
скую службу  Талицкого ГО обраща-
лись с различными проблемами. В 
основном они касались отсутствия 
холодного водоснабжения, низкого 
температурного режима в домах и 
перебоями с электроснабжением.  
Также жители жаловались на утечки и 
сильный шум от работы снегоубороч-
ной техники в позднее время.

Холодное водоснабжение отсутствова-
ло в с.Казаковском, по ул.Ленина, в д.Мо-
хиревой, по ул.Молодежной,  в с.Бутка, по 
ул.Воинской. Причиной отсутствия воды 
стали сгоревшие насосы. В течение дня 
специализированные службы восстано-
вили холодное водоснабжение. Чуть 
сложнее дело обстояло в г.Талице, по 
ул.Исламова, ул.Володарского, пер.На-
горный. Сначала там сгорел насос, специ-
алисты заменили его в кратчайший срок, 
но через несколько часов жители вновь 
начали набирать номер Единой диспет-
черской службы. Как выяснилось, пере-
мёрзла трасса холодного водоснабжения. 

В течение двух дней трассу отогрели, 
вода в домах появилась. 

В связи с порывом на трассе холодного 
водоснабжения в с.Горбуновском, по 
ул.Набережной, 18 декабря отсутствова-
ло холодное водоснабжение. Перебои с 
водой также были зарегистрированы в 
с.Бутка, с.Басмановском, в г.Талице, по 
ул.Чулкова, ул.Кузнецова, пос.Троицком, 
по ул.Ленина, д.Мохиревой.  В больши-
нстве случаев холодное водоснабжение 
восстановлено, часть трасс холодного 
водоснабжения еще предстоит отогреть 
специализированной службе. Работы 
запланировано выполнить в ближайшее 
время.

С проблемой низкого температурного 
режима обратились сразу несколько жите-
лей с ул.Космонавтов, Ленина, Энгельса в 
пос.Троицком 13 декабря. Причиной стал 
человеческий фактор, в течение несколь-
ких часов температуру в котельной подня-
ли до 52 градусов. 17 и 18 декабря с таки-
ми же проблемами в ЕДДС обращались  
жители ул.Советской в г.Талице и 
ул.Энергетиков в пос.Троицком. Если в 
первом случае котельная работала в 

штатном режиме, то во втором была 
добавлена мощность на два котла, темпе-
ратуру в домах подняли. 20 декабря в 
квартирах по ул.Ромашковой, в г.Талице, а 
также  ул.Ленина, 116, ул.Мира, 38, Стро-
ителей, 5а и ул.Горького, 28  в пос.Троиц-
ком понижался температурный режим, 
через несколько часов теплоснабжение 
было восстановлено. Что касается 
последнего адреса, котельная не могла 
поднять температуру из-за разбора воды  
в системе отопления. 

Также в течение этой недели был заре-
гистрирован случай обморожения. 18 
декабря в приёмный покой Талицкой ЦРБ 
поступил  мужчина, 1976 г.р.,  с  обморо-
жением 2 степени кистей и стоп. А 20 
декабря, в д.Вихляевой, по ул.Молодеж-
ной, в колодце был найден труп. На сего-
дняшний день ведется следствие. 

Подготовила Анжелика Горина.
Информация предоставлена 

Единой диспетчерской службой 
Талицкого ГО.  

ЕДДС ИНФОРМИРУЕТ

Перебои с водой и теплом
Из-за сильных морозов в течение этой недели у жителей Талицкого ГО пропадала в домах вода, а 

иногда и тепло. В кратчайший срок неполадки были устранены. Специализированные службы рабо-

тают в усиленном режиме. 
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Я не ошибусь, сказав, что сегодня 
каждый школьник является пользо-
вателем социальных сетей, уделяя 
им почти все свободное время. О 
плюсах и минусах Одноклассников, 
ВКонтакте, Фейсбука и других соци-
альных сетей школьники и эксперты 
говорили на ток-шоу «Рассказать 
друзьям» 15 декабря в школе №1.

На роль опытных экспертов были 
приглашены Марина Александровна 
Демина, председатель территориаль-
ной комиссии Талицкого района по 
делам несовершеннолетних и защите их 
прав, Дмитрий Владимирович Лепшин - 
начальник отдела участковых уполномо-
ченных по делам несовершеннолетних, 
Михаил Владимирович Михайлов - 
заместитель главы ТГО, Сергей Василь-
евич Бовыкин -помощник прокурора 
Талицкого района , Александр Суслов - 
старший специалист по работе с моло-
дежью , Ольга Анатольевна Волоснико-
ва - специалист по работе с молодежью, 
Сергей Лукоянов, активный пользова-

тель группы «Подслушано Талица», 
бывший администратор сайта Талица.-
ру. Ведущими  и инициаторами встречи 
стали Ольга Смолина, педагог дополни-
тельного образования центра «Радуга», 
и Анатолий Маслаков, корреспондент «6 
канала» . В зале присутствовали и 
активные старшеклассники, журналис-
ты студии «Арт-медиа», а самое глав-
ное, родители присутствующей молоде-
жи. И специалисты, и ребята активно 
высказывали свое мнение, обменива-
лись вопросами, пытаясь вместе найти 
решение подростковых проблем.

На ток-шоу были затронуты важные 
проблемы соц.сетей: «группы смерти», 
«пиар», мошенничество. Организаторы 
планируют сделать передачу регуляр-
ной, ведь подобные встречи явно идут 
на пользу молодежи. Вместе с гостями и 
школьниками была поднята тема псков-
ских школьников, которая не так давно 
взорвала интернет. Что это было? 
Недостаток воспитания или погоня за 
«лайками», и что нужно знать, чтобы не 

попасться в ловушку интернета, – вмес-
те все пытались узнать.

На мой взгляд, подобные мероприя-
тия заставляют не только детей, но и 
родителей быть осторожнее в общении 
с незнакомцами и внимательнее к своим 
близким, также это ток-шоу помогло 
подросткам посмотреть на свои пробле-
мы с другой стороны, а опытные экспер-
ты подсказали решение для них.

Своими впечатлениями с нами поде-
лились:

Сергей Лукоянов, активный пользова-
тель группы «Подслушано Талица», 
бывший админ сайта Талица.ру: «На 
ток-шоу царила теплая дружеская 
обстановка. Был приятно удивлен 
современной молодежью. Ведь мое 
мнение о современной молодежи скла-
дывалось из комментариев на "призна-
вашках", которые пестрят полнейшей 
безграмотностью. Здесь же школьники 
чётко и грамотно излагали свои мысли. 
Мероприятие прошло на высоком уров-

не без единой заминки. Были освещены 
и поняты проблемы соцсетей. Считаю, 
что цель была достигнута, да и лично я 
просто получил       удовольствие и 
массу положительных эмоций, прису-
тствуя там».

Анатолий Шушарин, десятиклассник 
школы №1: «Мне шоу очень понрави-
лось. Я считаю, что такие мероприятия 
надо проводить как можно чаще, ведь у 
взрослых и молодых точки зрения быва-
ют разными, очень важно слушать каж-
дого. А такие шоу как раз помогают в 
этом».

Организаторы мероприятия планиру-
ют сделать встречу под эгидой «Расска-
зать друзьям» регулярной, каждый раз 
поднимая важные молодежные темы, 
ведь как показало мероприятие – смысл 
в подобных встречах, непременно, есть.

 Дарья Берсенева, студия журна-
листики «Арт-медиа».
Фото В. Кожуховской.

ПОДРОСТКОВАЯ ПРОБЛЕМА

Дети в сети
Нет сомнений, социальные сети— это  большое достижение современности, которое дает много 

возможностей, но и у этого «чуда техники» есть свои минусы. 

Организаторами ежегодного конкурса для дошкольников и школьни-
ков выступают национальный парк «Припышминские боры» совмес-
тно с Талицким детским центром творческого развития «Радуга».

«Данными акциями мы хотим привлечь детей к практической деятельности 
в области охраны природы, подкормке зимующих птиц в холодный период 
года, а также вовлечь в активную природоохранную и экологическую деятель-
ность  - сохранение живых деревьев, ели и сосны, в преддверии Нового года», 
- рассказывает газете методист национального парка Анна Прядеина. 

В рамках акции стало традиционным проведение различных конкурсов на 
лучшие поделки кормушек и искусственных елей, с использованием любых 
материалов, рисунков, плакатов «Сохраним ель», газет «Покормите птиц 
зимой», а также рекламы на тему «Поможем зимующим птицам». 

На сегодняшний день участниками конкурса стали школы г.Талицы, детские 
дошкольные учреждения и учреждения дополнительного образования. Посто-
янными участниками конкурса являются на протяжении многих лет ребята из 
с.Бутка, талицких школ и школ №5,50,62 пос.Троицкого, а также Пионерской 
школы. Приятно, что не оставляют без внимания проводимые акции воспитан-
ники детских садов района. В прошлом году принимали участие 4 детских 
сада. 

По словам Анны Геннадьевны, по каждой акции будут  определены три 
призовых места. Работы детей будут приниматься до 23 декабря, после чего 
конкурсная комиссия выедет в образовательные, дошкольные учреждения и 
учреждения дополнительного образования для определения лучших работ.  
Творческие  работы будут оцениваться по нескольким критериям – соотве-
тствие тематике акции, качество исполнения работы, актуальность и офор-
мление. 

От организаторов победители получат почетные грамоты, а лучшие работы 
будут участвовать в выставке, которую планируют расположить в экологичес-
ком центре. 

Анжелика Горина.
Фото автора. 

ТВОРЧЕСТВО

Сохраним и сбережем вместе
В Талицком городском округе продолжаются экологические конкурсы «Ель» и «Кормушка».

ОБЩЕСТВО14
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15 декабря состоялась отчетно-
выборная конференция Талицкого 
местного отделения Партии «Единая 
Россия». Единороссы подводили итоги 
работы, говорили о результатах выбо-
ров и планах на будущее.

В работе конференции приняли участие: 
глава ТГО Александр Толкачев, председа-
тель Думы Елена Забанных, депутат ЗС СО 
Алексей Коробейников, депутаты Думы 
Талицкого ГО, представители исполнитель-
ной власти района. 

- Прежде всего, хочу поблагодарить 
всех, кто собрался в этом зале, кто в 
непростых условиях наращивал авторитет 

нашей Партии, расширял сферу её влия-
ния, участвовал в строительстве важней-
ших социальных объектов муниципального 
образования, помогал пожилым людям, 
наводил чистоту на улицах, вел самую 
сложную «полевую» агитационную работу 
во время предвыборной кампании, - приве-
тствовала собравшихся, а их в зале было 
более 100 человек, Светлана Михнова, 
секретарь Талицкого местного отделения 
партии «Единая Россия».   

Светлана Александровна поздравила 
единомышленников с 15-летием Партии. В 
2002 году было создано Талицкое местное 
отделение: сегодня оно насчитывает 52 
первичных отделения, а это 710 членов 
Партии, и более 200 человек, которые 
имеют статус сторонников. 

- Таким образом, Талицкое местное 
отделение имеет сильную и дееспособную 
структуру, в основе которой ответственные, 
грамотные и неравнодушные люди, - акцен-
тировала Светлана Александровна. - Вмес-
те мы проделали большую работу. Партия 

обеспечена четкими партийными програм-
мами на всех уровнях – от федерального  
до местного. Благодаря слаженной работе 
всех уровней власти Талицкий городской 
округ активно принимает участие в реали-
зации государственных программ Свер-
дловской области. 

2016 год в политическом плане был 
напряженным: 18 сентября состоялись 
выборы во все уровни власти. Выборы  
проходили по новой модели. Среди всех 
представленных политических партий в РФ 
только «Единая Россия» провела внутри-
партийное голосование - праймериз. Глав-
ная цель которого - поиск кандидатов и 
лидеров общественного мнения. По новой 
модели проводились выборы и в Органы 
местного самоуправления. Депутаты Думы 

Талицкого городского округа избирались по 
пяти 4-мандатным округам. Из 20 мандатов 
18  представлены единороссами. 

Впервые в Свердловской области по 
и н и ц и ат и в е  Гл а в ы  Та л и ц к о го  ГО 
Александра Толкачева, главы администра-
ции Елены Забанных и депутатов едино-
россов в Думе ТГО 5 созыва совместно 
было принято решение: параллельно с 
основными выборами  провести на терри-
тории ТГО местный референдумный опрос 
граждан. Из всех сельских управ была 
получена информация о самых наболев-
ших вопросах территории, которые и были 
в дальнейшем включены в опросный бюл-
летень. Народный референдум позволил 

путем голосования определить первооче-
редные проблемы округа. Сегодня итоги 
референдума стали основой партийной 
программы местного отделения партии на 
ближайшие 5 лет. 

«Впервые за всю историю избира-
тели напрямую влияют на развитие 
своего округа…»

- Вновь избранным депутатам Думы и 
администрации ТГО предстоит расставить 
приоритеты по исполнению обозначенных 
избирателями проблем. Мы уже видим, что 
одномоментно решить эти задачи невоз-
можно, но, надеюсь, Глава Талицкого 
городского округа совместно с депутатами  
Думы грамотно подойдут к решению 
обозначенных вопросов. Большую надежду 
возлагаем на поддержку наших депутатов 
Государственной Думы РФ Иванова М.А., 
председателя ЗС СО Бабушкиной Л.В., 
депутата ЗС СО Коробейникова А.А., - 
сказала Светлана Михнова. 

Подводя итоги работы, Светлана 
Александровна остановилась на партий-
ных планах на ближайшие 5 лет. Так, напри-
мер, одним из пунктов программы обозна-
чено обеспечение жителей ТГО чистой 
водой. Для этих целей запланировано 
обеспечить промывку скважин и очистку 
водонапорных башен, ремонт водопрово-
дов. Проблема утилизации мусора содер-
жится в наказах многих жителей ТГО. Для 
ее решения необходима установка контей-
нерных площадок единого образца, реше-
ние проблем с уборкой и вывозкой мусора 
не только в МКД, но и в частном секторе и, 
главное, строительство полигона для раз-
мещения коммунальных отходов за преде-
лами населенных пунктов. Говоря о благо-
устройстве города и сел, Светлана Михно-
ва сделала акцент на то, что многие вопро-
сы можно решить с минимальными затра-
тами бюджета, объединив неравнодушных 
жителей округа. Возглавить эту работу 

должны депутаты совместно с территори-
альными органами исполнительной власти. 
Особенно это актуально в будущем, 2017-м 
году, объявленном годом экологии.

Обозначены и глобальные планы. Так, 
например, в сфере образования поставле-
на задача к 2020 году перевести 100% 
обучающихся в школах на первую смену за 
счет строительства и введения в эксплуата-
цию новых современных школ. Если кон-
кретно, то речь идет о строительстве школы 
на 360 мест в Талице и с. Горбуновском, 
начальной школы в Троицком (на базе 
школы №5). Но, главная задача, сохранить 
все малокомплектные школы на селе. 

В сфере дополнительного образования 
детей важнейший проект – капитальный 
ремонт и реконструкция Дома творчества 
«Радуга». На базе этого учреждения 
создать Дворец детского творчества. 
Маленькие жители района смогут разви-
вать в нем свои таланты и способности. Это 

расширит возможности дополнительного 
образования в Талицком городском округе. 

В сфере культуры на ближайшие годы 
намечены капитальный ремонт домов 
культуры в микрорайоне РТС, в Нижнем 
Катараче. В каждый ДК города и района 
планируется приобрести звуковую аппара-
туру и проектор, что позволит проводить 
киносеансы как в городе, так и на селе.

 Главное событие, которого так ждут 
спортсмены и молодежь района, –реко-
нструкция стадиона «Колос» в г. Талице.

Освещение – не только наш комфорт, но 
и безопасность населения. Следовательно, 
наша задача -  обеспечить работу уличного 

освещения не только в центре города, но и 
на всей территории  Талицкого городского 
округа.

На конференции отдельно обсудили 
деятельность фракции партии «Единая 
Россия» в Думе ТалицкогоГО в свете приня-
той партийной программы и проектов, а 
также итогов проведенного референдума. 

Депутатам предложено возглавить пар-
тийные проекты в соответствии с их про-
фессиональной деятельностью. Координа-
цию проектов возглавят глава ТГО 
Александр Толкачев и председатель Думы 
ТГО Елена Забанных. 

- Между тем мы отдаём себе отчёт в том, 
что остаётся большое количество проблем, 
которые сегодня волнуют наших сограж-
дан: обеспечение лекарствами, комму-
нальные тарифы, ремонт и содержание 
жилого фонда, получение бесплатного 
жилья и многие другие. Мы понимаем, что 
большинство из них невозможно решить на 

муниципальном уровне. На сегодня у нас в 
региональном отделении выстроена верти-
каль власти от депутата местной думы до 
депутата Государственной Думы РФ и депу-
татов Законодательного Собрания Свер-
дловской области. Совместными усилиями 
мы должны решить поставленные задачи, - 
сказала Светлана Михнова. - Жители 
Талицкого городского округа оказали высо-
кий уровень доверия. «Единая Россия» 
одержала уверенную победу на сент-
ябрьских выборах. Благодаря этому, мы с 
вами сумели сформировать грамотную и 
ответственную власть в Талицком город-
ском округе. На первом заседании Думы 6 
созыва 29 сентября 2016 года были единог-
ласно избраны члены партии «Единая 
Россия» - глава Талицкого городского окру-
га Александр Толкачев, председатель 
Думы ТГО Елена Забанных. 

Делегаты конференции в очередной раз 
проголосовали и утвердили Светлану Мих-
нову в качестве секретаря Талицкого мес-
тного отделения Партии «Единая Россия». 
Перед партийцами предстоят непростые 
ближайшие пять лет:  убеждена, говорит 
Светлана Александровна, что инициатива, 
профессионализм, ответственность позво-
лят совершенствовать работу местного 
отделения и станут залогом авторитета 
партии «Единая Россия», усилят её роль в 
нашем муниципальном образовании.

Ред.

Обещания принято выполнять 
«Наши проекты направлены на улучшение качества жизни людей…»

КОНФЕРЕНЦИЯ «ЕДИНОЙ РОССИИ»

ПОЛИТИКА 15

Вручение благодарственного письма Галине Палициной (с.В-Юрмытское)

Регистрация делегатов

Делегатов приветствует А.Коробейников, депутат ЗССО

Тайное голосование
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